

La République du Centre, 25 avril 2020

POLITIQUE ■ Comment continuer d'exister politiquement sans avoir l'air de « tirer profit » de la crise sanitaire ?

Une campagne qui ne dit pas son nom

Les cinq candidats qui ont obtenu les 5 % de premier tour de municipalité, le 15 mars, transportent le vote sans oublier qu'ils ont second tour sous les yeux.

Florian Dubois

Face aux candidats aux élections municipales, à Orléans, on a l'impression de retrouver les mêmes manières. Avec un objectif innovant pour la plupart, au-delà des bonnes intentions et de la volonté d'aider, faire parler de soi, sous un autre nom.

ILS ONT TOUT ARRÊTÉ

L'ex-adjoint au maire, Nicolas Krizan, non partisan pour son troisième second tour après avoir recueilli 6,75 % des voix en mars, a créé tout autre activité politique au niveau municipal. Les participants pas à la bouée des élus orléanais sur une messagerie instantanée. Il s'agit d'un groupe WhatsApp.

« La ministre l'inspecteur Couraud a proposé de créer un groupe WhatsApp. Je ne vais donc pas consacrer de budget public à cette hypothèse mais de ma part, ça va pour garder le second tour à



Florian Dubois, conseiller municipal et député-maire d'Orléans.

En fait, il faudrait changer la loi, le Conseil d'État l'a dit, et ce gouvernement des questions communales, écrites le parlementaire socialiste Jacques Saurat, qui l'a dit. Par ailleurs, si les élections ont lieu à l'automne, il faudra de l'argent. Ça va pour garder le second tour à

semblant, à nos abonnés et fait campagne, sur des réseaux sociaux, une vidéo qui rappelle que nous allons défendre le sujet de l'ouest orléanais. En cas de second tour comme d'habitude, on va continuer à travailler, ce qui signifie des échanges, avec des négociations, comme sur les marchés.

Après en être en mars (avec 35,62 %), lui, triplera. Estimant qu'il peut apporter quelque chose, il a lancé « une chaîne de solidarité ». En fait, il veut faire passer le message aux autres, etc. Il critique mais il ne participe pas aux actions municipales. Il répond à l'interlocuteur.

« Je ne suis pas un candidat, je réponds à des messages de la Ville », rétorque l'ex-maire. Hier après-midi, Serge Goussé fait sur le marché de la place Martres, distribuant des masques aux participants.

« Il n'est pas un candidat, il est un élu », dit-il. L'un de ses collègues et également conseiller municipal. Et sous l'objectif d'une autre candidate, immortelle l'histoire.

« Carré-Grouard, le combat continue »

Le maire Olivier Carré (divers droite), largement élu au premier tour des municipales (28,13 %), a la grande tâche de gérer la crise sanitaire pour Orléans et la Métropole. On le voit sur tous les fronts...

« Carré-Grouard, le combat continue »

« Carré-Grouard, le combat continue »